

El clima a favor de los incendios forestales



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 28 jul (RHC) Grecia en Europa y California en Estados Unidos son permanentes noticias internacionales a causa de los grandes incendios forestales que han reportado varias pérdidas de vidas humanas y amplios daños materiales, que aún aumentaban por estos días ante movilizaciones a esos territorios de bomberos junto con rescatistas.

Aunque autoridades de los dos países están en continua investigación ante la posibilidad de que los incendios fueran provocados, es muy real el constante cambio climático causante del calentamiento global y directamente de los fuegos forestales.

Son tiempos de intensas temperaturas ambientales que afectan a muchos países con impactos físicos personales, especialmente aquellas naciones carentes de cercanos mares que eviten olas de calor.

En Grecia estos incendios causaron la muerte a más de 80 personas, decenas de heridos y desaparecidos que afrontaron la velocidad del fuego como un tornado, de acuerdo con precisiones de sobrevivientes ante pérdidas de sus viviendas y familiares impedidos de escapar por la voracidad de las llamas.

En el norte estadounidense de California los varios incendios forestales causaron la muerte a muchas personas y decenas de heridos, situación provocada inminentemente por altas temperaturas de verano, la sequía de terrenos y vientos de la época que proporcionan la extensión de los fuegos y el difícil enfrentamiento de bomberos junto con otros movilizados para sofocar las llamas.

El servicio californiano del clima pronostica por estos días en ese territorio de Estados Unidos vientos con más de 40 kilómetros por hora y temperaturas superiores a 40 grados centígrados con declaración de estado de emergencia para varias ciudades como alertas imprescindibles.

Las autoridades en Grecia evalúan afectaciones de esos impactos de fuego para correspondiente ayuda a damnificados, además de recibir de otros países europeos respaldo material debido a pérdidas ocasionadas por esos incendios.

En esta oportunidad son los fuegos en los bosques por altas temperaturas del medio ambiente, otras con inundaciones de intensas lluvias, también extremas sequías y ciclones tropicales, eventos climatológicos que desatan impactos contra pueblos y sus correspondientes afectaciones sin aún determinarse cuando definitivamente dejarán de quemarse combustibles fósiles generadores de gases de efecto invernadero a la atmósfera contaminantes del clima y directamente causantes de esos males.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/167804-el-clima-a-favor-de-los-incendios-forestales>



Radio Habana Cuba